

Grosser Bahnhof für Alain Berset und Gattin Muriel in Liechtenstein



Staatsbesuch Gestern weilte Alain Berset, Bundespräsident der Schweiz, in Liechtenstein. Nach einem Mediengespräch im Regierungsgebäude und einem Mittagessen im Park-Hotel Sonnenhof bildete ein vom Erbprinzenpaar gegebenes Abendessen auf Schloss Vaduz den Höhepunkt des Staatsbesuchs. **3**



Bundesrat Alain Berset zusammen mit Erbprinz Alois bei der Begrüssung der Vaduzer Musikkapelle, welche die Nationalhymne zum Besten gab.

Bild: Peter Klauzner

«Eine starke Freundschaft»

Besuch Bundespräsident Alain Berset hat beim Besuch in Liechtenstein die Notwendigkeit der AHV-Reform betont. Vor allem hob er aber die «starke Freundschaft» der beiden Staaten hervor.

Der Schweizer Bundespräsident Alain Berset traf gestern auf Regierungschef Adrian Hasler in Vaduz. Dabei standen vor allem bilaterale Themen sowie die Europapolitik der Schweiz und Liechtensteins auf der Agenda. Berset orientierte die Regierung über den Stand der Dinge zwischen der Schweiz und der Europäischen Union. Zur Sprache kamen wei-

tere aktuelle Themen wie etwa die bilaterale Zusammenarbeit im Gesundheitswesen und in der Kultur. Beide Seiten teilen das Ziel, dass künftig auch Kinder und Jugendliche aus Liechtenstein am Förderprogramm Jugend+Musik teilnehmen können. Angesprochen auf die Altersvorsorge in der Schweiz, unterstrich Bundesrat Alain Berset, es sei nötig, die erste

Säule so rasch wie möglich zu reformieren. In der AHV klappte ein Defizit von jährlich einer Milliarde Franken. Die Erhöhung der Mehrwertsteuer sei ein Mittel, diese Situation zu bewältigen. Bei den Gesprächen selbst war die AHV kein Thema – obwohl eine Erhöhung der Mehrwertsteuer auch Liechtenstein direkt treffen würde. Beim offiziellen Präsidentsal-

besuch Betserts in Vaduz auf Einladung von Erbprinz Alois wurden hauptsächlich die engen Beziehungen der beiden Länder gewürdigt. Liechtenstein und die Schweiz verbinden über 100 Verträge. Wirtschaftlich, politisch und kulturell seien die Verflechtungen sehr eng. Bundespräsident Berset sprach von einer «starken Freundschaft». (dal)



Alain Berset wird auf Schloss Vaduz vom Erbprinzenpaar empfangen. Zuvor war er im Regierungsgebäude bei Regierungschef Adrian Hasler zu Besuch.

Bilder: Keystone/Peter Klauzner, Daniel Schwendener



«Kunstführung auf Schloss Vaduz»: Johann Kräfner, Direktor der Fürstlichen Sammlungen, Erbprinzessin Sophie, Bundespräsident Alain Berset, Muriel Zeender Berset und Erbprinz Alois (v. l.).



Ankunft beim Heliport in Balzers: Bundespräsident Alain Berset landete gestern per Hubschrauber in Liechtenstein, danach ging es zum Staatsbesuch.

Bild: pd